



## No me asustan Beltrones ni la bola de cínicos, se engalla *Alito*

LILIANA PADILLA, CIUDAD DE MÉXICO

— Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, rechazó por ahora buscar la reelección y repartió culpas por debate.

# Se engalla *Alito*: “no me asustan Beltrones ni el grupo de cínicos”

**PRI.** El dirigente rechaza por ahora su reelección y acusa que la corrupción del sonorenses, Sauri, Nuño, Ochoa y Joaquín Coldwell lastimaron al partido; Labastida anticipa salida: Moreno no tiene la estatura

LILIANA PADILLA  
CIUDAD DE MÉXICO

Alejandro *Alito* Moreno rechazó por ahora buscar la reelección como dirigente nacional del PRI y acusó que la corrupción de Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri, Aurelio Nuño, Enrique Ochoa y Pedro Joaquín Coldwell causaron la crisis del partido.

En conferencia de prensa en la sede nacional del grupo político declaró “a mí no me van a asustar” y con ayuda de fotografías puso nombre y apellido a quienes consideró responsables de que hoy el tricolor sea la tercera fuerza política del país.

“A partir de hoy los vamos a poner en su lugar, y les vamos a contestar y los vamos a exhibir con firmeza y claridad, porque son un grupo de cínicos que fueron los que lastimaron al partido con todas sus acciones y los hechos que ocurrieron en el pasado”, expresó.

Del senador electo Manlio Fabio Beltrones dijo que permitió la operación del cártel de Juárez y que se reunió con Amado Carrillo; también lo ligó a la presunta tortura a Mario Aburto durante las investigaciones por el magnicidio de Luis Donaldo Colosio.

A Enrique Ochoa y Pedro Joaquín Coldwell los calificó de “bo-

la de cínicos que lastimaron al PRI” y resaltó “soy un gladiador y estoy echado para adelante”. Mientras que a Dulce María Sauri la acusó de ser la responsable del *pemexgate*.

Sobre Aurelio Nuño comentó que “no tiene vergüenza y no tiene madre”, porque solo critica al partido y ni militante es, “pero entregó la Presidencia en 2018 y ahora busca romper la unidad del partido a cambio de impunidad”.

Moreno negó que la reforma al artículo 178 de los estatutos del PRI tenga como finalidad perpetuarse en la dirigencia nacional: “Para eso falta mucho”. Adelantó que tras la asamblea nacional viene un profundo cambio y “cualquiera puede participar”.

“Ese es un instrumento democrático más, pero como centran eso en sus aspiraciones personales y en lo que quieren para negociar, no les importa. ¿Cómo quedaron?, pues como penitentes.

“No vamos a permitir nunca más que esos perfiles rancios del viejo régimen, beneficiados del partido, que les dimos todo, vuelvan a manchar el nombre del Partido Revolucionario Nacional”.

El dirigente priista explicó los cambios estatutarios durante la asamblea nacional del domingo

y acusó que no se vio lo importante, que fue la ratificación del centro izquierda socialdemócrata, alejado del neoliberalismo.

“En los medios se ha centrado una información o se ha centrado una afirmación errónea, equivocada, sobre la supuesta lógica clara que ven que solo teníamos una visión en nuestra asamblea para este tema que tanto se ha comentado de la reelección”, reprochó.

Acompañado de los coordinadores legislativos, Rubén Moreira y Manuel Añorve, Moreno advirtió: “Este es solo el punto de partida de la gran reforma del PRI” que se trabajará en los próximos meses.

### Críticos

El ex candidato presidencial Francisco Labastida aseguró que “es muy probable” que los críticos de Moreno “nos salgamos del partido” e insistió en que no se equivocó al señalar que “iba entregar y enterrar al partido”.

“*Alito* es un hombre que no tiene estatura para ser dirigente del PRI... lamentablemente lo es. Desde que lo nombraron dije que recordaba a Gabriel García Márquez con la novela de *Crónica de una muerte anunciada*,



porque iba entregar y enterrar al partido, lamento haber tenido razón", externo.

En entrevista para MILENIO Televisión, Labastida comentó que "al país le hace falta una oposición constructiva, llámese PAN, PRI, un nuevo partido, lo que se quiera, pero se necesitan voces independientes que ayuden a construir mejores caminos y este no lo es".

Recordó que Moreno, durante su candidatura, le dijo a su contrincante el ex rector de la UNAM José Narro Robles "no

te metas a competir... yo tengo el apoyo de Peña, que era presidente electo, y tengo 300 millones de pesos que saqué de las arcas del gobierno de Campeche y con eso voy a planchar toda mi elección".

Por separado, en entrevista para MILENIO Televisión, Aurelio Nuño, secretario de Educación Pública en el sexenio de Enrique Peña Nieto, aseguró que el PRI está en riesgo de perder su

registro ante la eventual reelección de Alito.

"Esta dirigencia nos ha dado el peor resultado de la historia (...) Tuvimos la peor votación en 100 años para el PRI, menos de 6 millones de votos... el partido perderá el registro antes de que se cumplan esos ocho años", declaró.

Nuño dio a conocer que impugnará la asamblea y que "se convocará al diálogo abierto para hacer una reconstrucción del partido y salvarlo, para que el PRI no termine siendo un partido obsoleto para la República".

Con información de: Carlos Zúñiga y Luis Carlos Ortiz

Asegura que tras la asamblea viene una reforma y "cualquiera puede participar"



"Es muy probable que nos salgamos del partido... desde que lo nombraron he pensado que Alito va a entregar y enterrar al partido"

Francisco Labastida  
Ex candidato presidencial



"Que (Alito) recapacite, es una ruta suicida, será el sepulturero de uno de los partidos más importantes de México, AL y el mundo"

Aurelio Nuño  
Ex secretario de Educación



"Soy un gladiador y estoy echado para adelante", dijo el líder priista en conferencia de prensa. JAVIER RÍOS